

## ∞ 森小だより

○考える子 ○思いやりのある子 ○強い子

森田小学校 学校だより 第8号 令和6年1月22日

56-0131 Fax 56-3168 TEL morit-e@fukui-city.ed.jp Mail

## 令和6年のスタートです

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

冒頭に、令和6年1月1日に発生しました「令和6年能登半島地震」におきまして、亡くなられた方々 のご冥福をお祈りし、ご遺族の皆様にお悔やみを申し上げます。また、被災された皆様に心からお見舞い 申し上げます。

さて、1月9日(火)学校再開日の全校朝会では、以下のような話をしました。(一部省略)

1月1日夕方に石川県能登地方を中心に発生した最大震度7の強い地震についての話をします。福 井県でもかなり揺れたので、こわい思いをした人もいることでしょう。石川県などで、たくさんの方が 亡くなっています。また、家が壊れてしまい、現在住むところがなく、避難所にいらっしゃる方もたく さんいます。亡くなられた方のご冥福をお祈りすると共に、災害に遭われた方が一日も早く、いつもの 生活に戻れることを祈っています。森田小学校のみなさんは、普通の生活が当たり前のようにできる ことや、当たり前のように学校に通えることに感謝し、自分のやらなくてはならないことに一生懸命 取り組みましょう。このことが、地震の被害に遭われた方々へのエールにも繋がることと思います。

今日は、みなさんが新しい学年を迎えるまでに、特に伸ばしてほしい心についての話をします。 まず、イギリスのことわざを紹介します。

- 一日だけ幸せでいたいなら、床屋に行け
- 一週間だけ幸せでいたいなら、車を買え
- 一か月だけ幸せでいたいなら、結婚をしろ
- 一年だけ幸せでいたいなら、家を買え

このことわざには、もう一つ言葉が続きます。それは、「一生幸せでいたいなら、○○でいることだ」 というものです。さて「○○」にはどんな言葉が入るでしょうか。

正解は、「一生幸せでいたいなら、『正直』でいることだ」です。

イギリスのこのことわざは、なぜ車や家を買ったり、結婚したりすることよりも、「正直」でいるこ とが、一生幸せになることだと言っているのか、みなさんはわかりますか。

まず、「正直」の意味について確認しましょう。うそがないこと、うそをつかないこと、ごまかしが ないこと、素直で正しいこと これが「正直」の意味です。

みなさんの周りにも、「正直」な人がきっといるはずです。そして、その「正直」な人は、周りの人 から信頼されていることでしょう。また、周りの人から大切にされていることでしょう。そのような人 は、幸せですよね。

日本にもよく似たことわざがあります。それは、「正直は一生の宝」ということわざです。

令和6年も、森田小学校の中が「正直」な人でいっぱいになり、さらに幸せな学校になることを祈っ ています。

ご家庭でも、お子さんが、自身のやらなくてはならないことに一生懸命取り組む姿が見られたり、「正 直」な言動や行動が見られたりしましたら、褒めていただけますとありがたいです。

## 異学年、異年齢の子たちとの交流



1、2年生の生活科や3~6年生の総合的な学習の時間を中心に、異学年異年齢間の交流活動(学習)を取り入れています。生活科では、自分たちのつくった手作りおもちゃを下級生(2年生は1年生に。1年生は校区内園の5歳児さんに。)に楽しんでもらいました。総合的な学習の時間では、学んだことを1つ下の学年にiPad等でプレゼンテーションを作成するなどして、発表しました。

また、ペア学年(1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生)を組み、上級生が下級生に楽しんでもらえるよう遊びの企画をし、一緒に楽しむ活動をしています。これらの活動をすることにより、上級生は下級生の手本となれるよう意識したり、下級生は上級生の良い姿を見て学んだりすることが期待





## 夢に向かって ~大谷翔平選手からのプレゼント~

報道等で話題となっている、アメリカ大リーグ ロサンゼルス・ドジャースの大谷選手から全国の小学 生に寄贈していただいたグローブが森田小学校にも届きました。

まずは、校長から児童代表の体育委員会委員長にグローブを手渡し、その様子を全校放送で紹介しました。グローブを受け取った体育委員長は、「中学校では部活動をがんばりたいです。大谷選手のように努力を続けたいです。」と話しました。

大谷選手からいただいたグローブは、クラスごとに回覧し、直接見たり、実際に触ったりできるようにしています。森田小学校の子どもたちには、自分のがんばりたいことの目標をもち、努力を続けられる姿を期待しています。

